
PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 1558/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 6 de outubro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1647/21-CMV

Vereador Luiz Mayr Neto

Processo administrativo nº 15722/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com: nossos. cordiais cumprimentos,e: em resposta ao

          
  

       
Requerimento em afe;seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas compet à Municipalidade, solicitândo s ncaminhadas ao
autor da proposi

Sem mais para o momento, registramos tos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente,  
Anexo: 3 folhas.

Ao

Excelentíssimo Senhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos JPGjgp 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensafBvalinhos.sp.gov.br—Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



   o PREFEITURA DE /, VALINHOS
CI. nº 769/2021 — SS

 
Valinhos, 04 de outubro de 2

Para: DepartamentoTécnicoLegislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº1647/2021
CL nº 1980/2021 — DTL/SAJI
(Processo nº 15.722/2021)

   

Em atendimento ao Requerimento nº1

Mayr Neto, encaminho anexa CI nº 400/7202 1ADPP/SS com asj respostas aos

questionamentos.

|
Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente, . |

  

     

/ Carina Missaglia/ Secretáriada Saúde PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua AntonioCarlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensafBvalinhos.sp.gov.br— Home Page: www.valinhos.sp.gov.br



 PREFEITURA DE

VALINHOS
CI 400/2021 - DPP/SS

De:

Para:

Valinhos, 30 de setembro de 2021.

Depto de Programase Projetos
Secretariada Saúde

Secretáriada Saúde

Carina Missaglia

Em atenção a CI nº 1980/2021-DTL/SAJI e Requerimento nº 1647/2021

CMV, o Departamento de Programas € Projetos vem informar o que segue:
Onde estão sendo realizados os atendimentos do Centro de Atenção a Mulher? Houve de

fato migração do CEV para UBS Paraiso? Somente neste local é feito este tipo de

atendimento? A cargo de qual secretaria se dá o atendimento?
Resposta: Sim. O Centro de Atenção à Mulher faz parte do Departamento de Programas

e Projetos da Secretariade Saúde.
Quantos atendimentos são feitos mensalmente nos últimos 3 (três) anos? Quais os

serviços são oferecidos e quantos servidores estão destacados para estes atendimentos?

Resposta:
Em 2019 foram:
430 consultas de ginecologia e obstetríciade adolescentes

1049 consultas do pré-natal especial (gestantes de médio risco)

177 consultas de colposcopia
440 consultas de mastologia
Aproximadamente175 consultas por mês

Em 2020 foram:
310 consultas de adolescentes

727 consultas do pré-natal especial

111 consultas de colposcopia
270 consultas de mastologia
61 atendimentos do ambulatório de inserção de DIU
Em média 123 consultas por mês

Em 2021, até o mês de agosto foram:
176 consultas de adolescentes

260 do ambulatório de DIU
697 do pré-natal especial
135 consultas de colposcopia
214 de mastologia
Média de 185 consultas neste período

O CAM atende:
- Ginecologia e obstetrícia de adolescentes até 19 anos, 1! meses e 29 dias;

- Pré-natal especial (gestantes que possuem algum risco para serem atendidas pela
atenção básica, mas não necessitamde acompanhamentono Pré-natal de Alto- Risco do

CAISM);
- Ambulatóriode Inserção de DIU;
- Mastologia
- Colposcopia
- Coleta de Curva Glicêmica de todas as gestantes da Rede Básica de Saúde

Conta com uma equipe de 05 Ginecologistas, 01 Enfermeira e 01 Técnica de

Enfermagem. O profissional da limpeza é o mesmo da UBS Paraíso



PREFEITURA DE

VALINHOS
Há divulgação sobre à disponibilidade deste tipo de serviço nas UBSs e nas escolas da

rede municipal de ensino?

 
Resposta: Sim
O município já é credenciado como referênciana Secretaria Estadual de Saúde na

atenção à mulher? Em caso negativo,justificar.
Resposta: Não. O serviço é referência apenas para as mulheres do município.

Qual a previsão orçamentária atual para este tipo de atendimento?

Resposta: O serviço não possui verba especifica.
Há previsão do recebimento de recursos da SecretariaEstadual de Saúde para ampliação
dos serviços ofertados e realização de exames mais especificos? Em caso positivo, qual

o valor. Em caso negativo, justificar.

Resposta:Não.
A Secretaria de Saúde do Estado não possui este tipo de recurso € O serviço não se

enquadra nos critérios do Ministério da Saúde para recebê-los.
O Ministério da Saúde não reconhece serviço de pré-natal de Médio Risco. As gestantes .

dos municípios são consideradasbaixo risco e se apresentaremcomorbidades são

encaminhadasao CAISM.
O Ambulatóriode Mastologia só recebe verba federal se o município possuir mais de

500 mil habitantes.
O Ambulatóriode Colposcopiasó recebe verba se o médico que realiza o exame for

cadastradono CNES como especialista em colposcopia.

Atenciosamente,

Cadafd
Carina F. Levreiro Previtali

Respondendopelo Depto de Programas e Projetos
Secretaria da Saúde É

 


